

第 679 回 新潟放送番組審議会 議事録

— 議題 —

「フリートーク」

(今年 1 月～6 月に放送したラジオ・テレビ番組及び
放送全般について意見交換)

令和 4 年 7 月 27 日

BSn新潟放送

第 679 回新潟放送番組審議会

1. 開催日時 令和 4 年 7 月 27 日 (水) 午前 11:00~

2. 開催場所 リモート開催

3. 委員の出席

○委員側出席者 (敬称略・順不同)

委員長 古賀 豊

委員 三井田 由香

委員 石坂 智恵美

○審議番組事前レポート提出者

委員 広川 和義

委員 馬場 幸夫

委員 渡邊 信子

委員 大橋 未来子

○放送事業者側出席者

社長 佐藤 隆夫

専務取締役 島田 好久

メディア本部長 五十嵐 幹史

編成局長 井上 智美

情報センター長 小湊 潤

事務局 金山 英功 (編成局テレビ編成部部長)

4. 議題

1 報告事項 令和 4 年 8・9 月の番組について (各担当)

2 審議事項 「フリートーク」

(今年 1 月～6 月に放送したラジオ・テレビ番組及び)

放送全般について意見交換)

5. 議事の概要

佐藤社長のあいさつの後、各担当からの 8・9 月度番組報告に続いて、

今年 1 月から 6 月に放送したラジオ・テレビ番組 (自社制作番組・TBS 等
ネット番組) 及び放送全般について意見交換がなされた。

～番組審議委員の主な意見～

- アフターコロナのテレビはどう変革していくのか大変興味深い。最近は通常に戻りつつあるが、今後はテレビの新たな存在価値を探究してほしい。進化を期待。
- 参院選特番でTBS系は数字的に苦戦したと思われる。太田光の歯に衣着せぬ物言いに期待し、話題性を集めようとしたのかもしれないが、個人的には誠実で信頼感のおけるキャスターのもとで奇を衒うことのない選挙番組作りを期待。
- 日曜劇場「マイファミリー」は、当初それほど期待していなかったが、回を追うごとに引き込まれ、終わってみれば非常に面白い番組だった。まさにスピード感のあるノンストップファミリーエンターテインメントだった。
- 6月28日放送の「ひるおび」で連日の猛暑と電力供給量逼迫の為、節電が呼びかけられていた中、脳と睡眠がテーマでエアコンを22-24度に設定し布団をかけて寝るのが良いとの話をしていた。本当はそうなのかもしれないが、このタイミングでこの内容には首をかしげざるを得なかった。
- 「マツコの知らない世界」は、少し前ならオタクと呼ばれ片隅に追いやられていたような人たちにスポットライトを当てる。はまっているもの(こと)が驚く様なことであったり、普遍的なものであったとしても、そのはまり方に驚かされ楽しい番組である。
- 「Nスタ」井上アナの誠意ある語り口に好感が持てる。
- 「サンデーモーニング」最近、各コメンテーターの発言内容が似通っていることが気になる。
- BSNの地元に密着したドキュメンタリーは秀逸。県民が知らない眠れる情報を伝える役割があり、それはとても重要だと思う。
- 「土曜ランチTV なじラテ。」楽しい番組。出演者も個性的で笑いにますます磨きがかかっている気がする。出演者とスタッフが楽しんで作っているように見え、アットホームな雰囲気を醸し出しているのも魅力。
- リアルタイム配信が開始され、テレビ業界でもネット利用がますます進む傾向にある中、地方局の存在意義が問われる。この状況を新たなチャンスととらえ、JNN系列でも積極的に配信等に取り組んでいってほしい。

【文責・番組審議会事務局】